

ABSTRAK

Paramita Citra Abadi. 2023. *Pengaruh Inflasi dan Suku Bunga Terhadap Return Saham Dengan Profitabilitas Sebagai Variabel Moderasi Pada Perusahaan Indeks LQ 45 Di Bei Tahun 2019-2021*. Skripsi. Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (1) Dr. H. Febriyanto, S.E., M.M (2) Ardiansyah Japlani, S.E., MBA., AWM.

Perkembangan dunia usaha yang bebas seperti saat ini, tidak asing lagi bagi masyarakat untuk melakukan investasi dengan tujuan untuk memperoleh return yang lebih besar daripada berinvestasi di sektor perbankan. Investasi sekarang ini sudah menjadi rahasia umum dimana semua kalangan investor dapat dengan mudah mengakses dan menyalurkan dana mereka ke perusahaan yang mereka anggap menjanjikan dan mampu memberikan nilai lebih terhadap apa yang sudah diinvestasikannya. Penelitian yang digunakan oleh peneliti yaitu deskriptif dengan pendekatan kuantitatif yang bertujuan untuk mengetahui apakah inflasi berpengaruh terhadap *return* saham, Untuk mengetahui apakah suku bunga berpengaruh terhadap *return* saham, Untuk mengetahui apakah variabel profitabilitas dapat memoderasi hubungan inflasi terhadap *return* saham, Untuk mengetahui apakah variabel profitabilitas dapat memoderasi suku bunga terhadap *return* saham. Sampel yang digunakan yaitu perusahaan yang aktif dan konsisten dalam indeks LQ 45 selama periode 2019-2021. Serta data-data mengenai variabel penelitian yang akan diteliti tersedia lengkap dalam laporan keuangan perusahaan yang diterbitkan selama periode 2019-2021. Teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif, uji asumsi klasik, pengujian hipotesis dan uji variabel moderasi. Hasil penelitian ini adalah inflasi memiliki pengaruh dan signifikan terhadap *return* saham pada perusahaan LQ 45 pada tahun 2019-2021. suku bunga tidak berpengaruh terhadap *return* saham pada perusahaan LQ 45 pada tahun 2019-2021. profitabilitas dapat memoderasi inflasi terhadap *return* saham pada perusahaan LQ 45 tahun 2019-2021. Profitabilitas dapat memoderasi suku bunga terhadap *return* saham pada perusahaan LQ 45 tahun 2019-2021.

Kata Kunci : Inflasi, Suku Bunga, Return Saham, dan Profitabilitas